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Newsletter n°4 : février 2022 

Mesdames, Messieurs,
Chers élus,
Chers amis, 

Je souhaite tout d'abord commencer cette nouvelle infolettre en exprimant toute ma
solidarité à l’Ukraine et sa population. Mes pensées vont également à nos concitoyens
français d’Ukraine et à notre Conseiller des Français de l’étranger, David Franck. 

Alors que nous vivons des heures sombres, rappelant d'autres heures terribles du passé, l'Europe a pour
devoir d'apporter tout son soutien humanitaire, logistique et financier. Le courage du peuple ukrainien
force le respect sur tous les continents à travers le combat pour la liberté que livre ce pays. 

Situation au 28 février
 

 
Point de situation le lundi 28 février avec le
Centre de crise et de soutien du MEAE, le
Ministre Jean-Baptiste Lemoyne et les
parlementaires, sénateurs et députés des
Français de l’étranger.

- Près de 100 agents sont mobilisés au Centre de
crise et de soutien, à l’Ambassade de France en
Ukraine ou aux postes frontaliers.
- Point sur le rapatriement des Français encore sur
place avec appel téléphonique à chacun d’entre eux
pour connaître leur volonté.
- Présentation de la logistique mise en œuvre par le
Centre de crise pour évacuer nos compatriotes par
voies terrestres dans de bonnes conditions de
sécurité alors que la pénurie d’essence se fait sentir
désormais partout en Ukraine.
- Point sur l'accueil des réfugiés et sur le soutien
humanitaire qui se met en place.
- Point sur la situation de nos compatriotes en Russie
mais également ceux de passage à qui pour ces
derniers il est désormais demandé de quitter le
territoire russe.

RAPPEL : beaucoup de Français ne sont pas recensés sur le Registre des Français de l’étranger. Cette
procédure n’est pas obligatoire MAIS elle facilite grandement les opérations de l’Ambassade en temps de
crise. Je vous invite, où que vous soyez dans le monde, à vous y inscrire et, lorsque vous êtes en voyage,
à vous enregistrer sur la plateforme Ariane pour être alertés en cas d'événement grave.

Comme vous tous je suis de très près la situation en Ukraine et en Russie. Je suis en contacts réguliers avec nos
élus et le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères afin d'apporter le soutien nécessaire à nos compatriotes
et à disposition de toutes celles et ceux qui souhaiteraient échanger sur le sujet.
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Dans cette nouvelle infolettre, vous trouverez, outre des informations importantes concernant les Français de
l'étranger, l'actualité concernant l'examen en séance publique de ma proposition de loi à l'Assemblée nationale
et sa promulgation au Journal officiel ainsi que le résumé détaillé de mes déplacements en Amérique latine
(République dominicaine, Panama, Colombie, Mexique), en Grèce et en Italie. Des semaines de déplacements
riches en rencontres et échanges sur les attentes et besoins de nos compatriotes établis hors de France dans
des domaines très variés : entrepreneuriat, humanitaire, services publics pour les FDE, éducation, francophonie,
aides sociales etc. 

 
Cette fin de mois de février marque aussi la fin de la session parlementaire de la XVème législature. Si plusieurs
réunions en Commission sont encore prévues à l'agenda de mars et avril, la session parlementaire reprendra
elle après les élections législatives du mois de juin. En attendant, je vais continuer à organiser des
visioconférences, des déplacements, des rencontres avec nos élus et nos concitoyens qui sont partout dans le
monde au coeur de l'actualité. 

 
Bonne lecture à toutes et à tous, 

 

S'inscrire à la newsletter 

Au Sénat

Proposition de loi EFE
 

 

Promulgation de la loi sur l'enseignement
français à l'étranger

 
Suite à son adoption fin janvier au Sénat, ma
proposition de loi sur l'enseignement français à
l'étranger a été examinée en Commission des
Affaires étrangères le 9 février et en séance
publique à l'Assemblée nationale le 16
février. Comme au Sénat, elle a été votée à
l'unanimité par les députés. 
 

Revoir la séance publique à l'Assemblée
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La loi a ensuite été promulguée par décret le 28
février 2022 au Journal officiel. 

C’est une très grande victoire pour tout le réseau
EFE et par conséquent tous les Français de
l’étranger !
 

Consultez la loi

Dans la presse
 

 

Un article à lire sur Français.press : "Dans un

podcast avec Lesfrancais.press, la sénatrice LREM
Samantha Cazebonne revient sur sa proposition de
loi visant à faire évoluer la gouvernance de l’AEFE,
votée à l’unanimité le 16 février à l’Assemblée
nationale. L’ancienne députée des Français de la
Vème circonscription à l’étranger, est entrée en
fonction au poste de sénatrice le 1er octobre
dernier. Membre de la commission de la culture, de
l’éducation et de la communication, elle vient de
porter une proposition de loi “visant à faire évoluer la
gouvernance de l’Agence pour l’enseignement
français à l’étranger (AEFE) et à créer les instituts
régionaux de formation”".
 

Lire l'article

 
Accueil au Sénat 

 
Louis, élève de 3ème au Lycée français de Lisbonne

en stage découverte au Sénat

Du 14 au 18 février, nous avons eu le plaisir de
recevoir Louis, élève de 3ème au Lycée français
de Lisbonne, pour son stage découverte.
 
Il a pu découvrir durant toute sa semaine de stage le
fonctionnement du Sénat auprès de mon équipe. Un
plaisir de recevoir un élève engagé, curieux et
investi et de lui faire connaître de l'intérieur les
institutions françaises et le rôle d'une Sénatrice des
Français de l'étranger. 
 
Louis a partagé sur mes réseaux sociaux et mon
site internet un résumé de ces 5 jours de stage que
je vous laisse découvrir. 
 

Voir les posts de Louis
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En circonscription

Deux grands temps forts en circonscription ce mois-ci : un déplacement en Amérique centrale du 1er au 11
février et en Europe du Sud (Grèce et Italie) du 15 au 22 février : 6 pays, 17 établissements scolaires, 23 élus
des Conseillers et Conseillères des Français de l'étranger, 13 associations françaises, 4 ONG, 26 entrepreneurs
français, 6 Alliances ou Instituts.  

Déplacement en République dominicaine (du 1er au 3 février 2022)

 

Visite du Lycée français de Las
Terrenas

Accueil des élèves avec les
hymnes nationaux

Echanges avec la cheffe
d'établissement, M. l’Ambassadeur

de France et le consul adjoint

Visite du Lycée français de Saint-
Domingue

Visite du Lycée français de Saint-
Domingue

Echanges avec la présidente de
Saint-Domingue Accueil

Je suis tout d’abord allée dans la province de Samaná pour un échange avec le sénateur de la province M.
Pedro Catrain, autour du projet de construction du musée à la mémoire du peintre Théodore Chasseriau avant
de visiter le Lycée français international de Las Terrenas, qui accueille 200 élèves de la maternelle jusqu’à la
classe de première, avec un très bel accueil par les enfants et le chant des hymnes nationaux.
 
A Saint-Domingue, j’ai pu m’entretenir avec M. l’Ambassadeur de France, la vice-consule et le personnel du
Consulat, la présidente de Saint-Domingue Accueil, le président de la Chambre de Commerce et d'Industrie
franco-dominicaine ainsi qu’avec les élus Conseillers de Français de l’étranger, Yves Demouy, Emmanuelle
Jacob et Nicolas Brehm. Enfin, j’ai visité le Lycée Français de Saint-Domingue qui scolarise un peu plus de
670 élèves de plus de 30 nationalités différentes.
 

Voir tout le programme

Déplacement au Panama (du 3 au 5 février 2022)
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Rencontre avec des entrepreneurs
français et le sénateur Olivier

Cadic

Rencontre avec des entrepreneurs
français et le sénateur Olivier

Cadic

Rencontre avec des entrepreneurs
français et le sénateur Olivier

Cadic

Inauguration du nouveau Lycée
Français International de Panama

Entretien avec les membres du
Comité de Gestion du Lycée

Français International

Echanges avec Hayet Prost,
présidente de Panama Accueil

Après la République dominicaine, direction le Panama dont le temps fort a été l’inauguration du nouveau
Lycée Français International en présence des autorités locales et françaises dont nos élus français à
l’étranger. Ce tout nouveau bâtiment moderne et durable, d’une capacité d’accueil de 900 élèves, permettra à
l’établissement de répondre à ses ambitions de développement et d’excellence pédagogique. L’occasion
également d’échanger avec la communauté scolaire dont le comité de gestion, l’équipe de direction, les
personnels et les élèves. 

J’ai également pu m’entretenir avec plusieurs entrepreneurs français sur les relations économiques entre la
France et le Panama en présence de l’Ambassadeur de France et du sénateur Olivier Cadic avant de visiter
l’Alliance française et inaugurer l’exposition « Gauguin et le Canal » en présence de son réalisateur M. Frank
Sano. Lors de mes déplacements et dès que cela est possible je rencontre également les associations
françaises comme Panama Accueil dont la mission est de développer un réseau d’accueil et d’entraide pour
faciliter l’intégration des Français, francophones et francophiles.

Enfin, j’ai eu l’occasion d’échanger avec la communauté française sur plusieurs sujets dont la fermeture des
comptes bancaires, l’enseignement ou encore la reconnaissance des vaccins.

 
Voir tout le programme

 

Déplacement en Colombie (du 6 au 8 février 2022) 

 

Rendez-vous l’Ambassadeur de
France en Colombie

Visite de l'Alliance française de
Bogota

Rencontre avec les équipes de 
Médecins du Monde en Colombie
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Rencontre avec les représentants
de la communauté scolaire du

Lycée français 

Rencontre avec les représentants
des élèves du Lycée français 

Echanges avec les élus Conseillers
des Français de l'étranger de

Colombie

Troisième étape de ce déplacement en Amérique latine : la Colombie ! Un premier entretien avec M.
l’Ambassadeur, M. Frédéric Doré, qui m'a présenté les enjeux éducatifs, humanitaires et politiques en Colombie
puis avec le Consul général, M. Thibaut Penduff sur les aides Covid, les certificats de vie, les détenus, les
délivrances de visas et le personnel consulaire. Sujets que nous avons également abordé avec les élus
Conseillers des Français de l’étranger Cécile Lavergne, Colin Gavignet et Cyril Martiquet. 

Lors de la visite du Lycée français Louis Pasteur de Bogota, qui fait partie des 16 établissements dans le
monde qui seront des IRF (Institut Régional de Formation), j’ai pu m’entretenir avec les représentants des
personnels pour évoquer entre autres les avancées en matière d’équité des statuts du personnel enseignant.
Les représentants des élèves ont partagé quant à eux la difficulté de ne pas avoir pu se rendre en présentiel à
l’école pendant 8 mois durant la pandémie, sujet que nous avons également abordé avec l’équipe de
direction.  

Avec la COCAC, Clarisse Paolini, après la présentation des établissements scolaires français en Colombie, nous
avons pu visiter l’Alliance Française dont la directrice m’a également vanté Culturethèque, le formidable portail
numérique des établissements culturels français à l'étranger, qui propose de nombreuses ressources que je
présenterai et partagerai bientôt sur mes réseaux sociaux. 
 
Les déplacements à l’étranger ce sont aussi des rencontres passionnantes avec des ONG comme Solidarité
Internationale ou Médecins du Monde dont je salue sincèrement l’engagement et le travail au quotidien.

Voir l'article du Lycée Voir tout le programme

 
Déplacement au Mexique (du 9 au 11 février 2022)

 

Visite du Lycée Franco-Mexicain et
de l’antenne de Coyoacán

Échange avec les élues
Conseillères et déléguée des

Français de l'étranger

Échange avec M. l’Ambassadeur et
les services du SCAC de

l'Ambassade

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-colombie-du-6-au-8-f%C3%A9vrier-2022
https://www.lfbogota.com/visite-de-la-senatrice-samantha-cazebonne/
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-r%C3%A9publique-dominicaine-du-1er-au-3-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-mexique-du-9-au-11-f%C3%A9vrier-2022


Signature d'un accord pour la
reconnaissance des niveaux
scolaires du lycée auprès des

instances mexicaines

Visite de l’École Molière de
Cuernavaca

Rencontre avec M. le Consul
Général, visite du Consulat et

échanges avec les agents

Dernière étape : le Mexique ! J’ai eu l’occasion d’évoquer avec M. l’Ambassadeur, Jean-Pierre Asvazadourian,
et les équipes de l’Ambassade les priorités et les enjeux du réseau scolaire français au Mexique. Le Consul
général, Marc Peltot, m’a permis de visiter le Consulat et d’échanger avec les agents sur leur quotidien au
service de nos compatriotes. 

Les élus Conseillers des Français de l'étranger et déléguée consulaire Véronique Dechelette, Geneviève
Béraud-Suberville, Gérard Signoret, Benoît Larrouquis et Mylène Audirac, ont souhaité aborder les sujets des
certificats de vie, des certificats de nationalité et du réseau scolaire français. Avec les membres de la
communauté française, dont plusieurs entrepreneurs français, nous avons parlé des relations franco-
mexicaines ou encore évoquer un sujet qui me tient également particulièrement à coeur l’égalité femmes-
hommes avec l’ONG EquisJusticia. 
 
Durant ces 4 jours sur place, j’ai pu visiter plusieurs établissements : 

l’antenne de Coyoacán du Lycée Franco Mexicain (LFM) dans laquelle sont scolarisés un peu plus de 700
élèves,
le Lycée Franco-Mexicain de Polanco que j’étais venue voir lors de ma mission interministérielle en 2018,
l’École Molière de Cuernavaca qui se situe dans le centre sud du Mexique. Durant cette visite, j’ai eu
l’honneur d’être présente lors de la signature d’un accord signé avec le Ministère de l’Éducation publique de
l’État de Morelos pour la reconnaissance des niveaux scolaires du lycée auprès des instances mexicaines.
l’école française d’Alembert et Diderot (EFAD) qui accueille des élèves de la petite section à la sixième,
l’Institut français d’Amérique latine (IFAL) et du Centre d'études mexicaines et centraméricaines
(CEMCA),
en visioconférence, j’ai pu m’entretenir avec le Conseil d’Administration du Colegio Franco Mexicano de
Guadalajara et le délégué général et la présidente de la fédération des Alliances françaises, nous avons
échangé sur la place et l’importance de ce réseau en Amérique latine.

 
En visioconférence, en raison des consignes sanitaires, j’ai pu rencontrer les représentants des associations
françaises Raíces Francesas En México qui a pour mission de faire rayonner l’histoire des Français émigrés
au Mexique, Mexico Accueil, membre de la Fiafe, très active dans les domaines de l’accueil des Français, de
l’aide à la recherche d’emploi et qui œuvre également auprès d’autres associations caritatives, l’Union
française du Mexique qui vient en aide aux Français en détresse et a été particulièrement sollicitée pendant la
crise sanitaire.

 

Voir tout le programme

 
Déplacement en Grèce (du 15 au 18 février 2022)
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Rencontre avec l'équipe de
direction du Lycée Franco -

Hellénique d'Athènes

Rencontre avec la communauté
scolaire du Lycée Franco -

Hellénique d'Athènes 

Rencontre avec 4 représentantes
d’associations françaises

Échanges avec Mme la Consule et
la cheffe d’établissement de

Thessalonique

Visite de l'Institut français et l'école
française Thessalonique

Echanges avec nos élus
Conseillers des Français de

l'étranger

Deux étapes pour ce déplacement : Athènes dans un premier temps puis Thessalonique. 
 
A Athènes, j'ai pu rencontrer M. l’Ambassadeur, Patrick Maisonnave, Mme la Consule générale, Catherine
Sagnelonge et leurs équipes et échanger avec le COCAC, Nicolas Eybalin et l’attaché culturel, Pierre-Yves
Turellier puis visiter la section consulaire et notamment les services des visas, des bourses scolaires, de
l’identité, le service social et d’échanger avec les personnels. A Thessalonique, avec Mme la Consule
générale, Sandrine Mouchet, nous avons échangé sur les fonctions et enjeux du Consulat et de l'Institut
français. 
 
Lors de ces trois jours j'ai été accompagnée par Hugues Le Cardinal, élu à l’Assemblée des Français de
l’étranger (AFE) pour la circonscription de l’Europe du Sud et j'ai rencontré les élus Conseillers des Français
de l’étranger, Chantal Picharles, Françoise Deschamps à Athènes et Guy Brochard à Thessalonique. 
 
Nous avons également pris le temps avec quatre associations françaises œuvrant en Grèce d'évoquer les sujets
de préoccupations de nos concitoyens avec la présidente de l’UFE, Mme Velissaris, la présidente de l’ADFE,
Mme Psaradelli, la présidente d’Entraide, Léna Spengos et la secrétaire générale adjointe d’Athènes accueil,
Cathy Ollive que je remercie pour ce moment de partage. 
 
Enfin, comme à chaque déplacement, je visite les établissements du réseau scolaire français à l'étranger et
rencontre tous les acteurs. J'ai ainsi pu visiter le Lycée Franco-Hellénique d'Athènes et l’école française de
Thessalonique, rencontrer les équipes de direction, les équipes enseignantes et les représentants des parents
d'élèves pour évoquer plusieurs problématiques dont celles des ressources humaines avec le personnel. 
 
A Thessalonique, je me suis longuement entretenue avec le nouveau Directeur général de la Mission laïque
française sur les enjeux et perspectives de l’Ecole Française, première école du réseau Mlf, acquise en 1907, et
qui héberge également l’Institut français. J’ai apporté mon soutien pour un maintien de cette école qui a vécu
des difficultés et exprimé la nécessité d’apporter des moyens suffisants pour donner à cette école toutes les
chances de se développer.

Voir tout le programme

 
Déplacement en Italie (du 21 au 22 février 2022) 
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Échanges avec l’Ambassadeur de
France en Italie

Échanges avec le service de
coopération et d’action culturelle 

Échanges avec les conseillers
politiques de la chancellerie

Visite de l’Institut Saint Dominique
du groupe français d’éducation

internationale Odyssey

Visite de l’Institut Français Centre
Saint Louis

Visite du Lycée Chateaubriand de
Rome

Dernier déplacement de ce mois de février, Rome. 
 
Nous avons parlé sécurité intérieure en Europe, coopération en matière de surveillance des frontières,
éducation, délivrance des passeports, organisation des élections, aides sociales avec M. l'Ambassadeur,
Christian Masset, les conseillers politiques de l’Ambassade et la cheffe de section consulaire, Camille
Pauly. 
 
Au cours de ces deux journées, j’ai eu l’occasion de visiter plusieurs établissements : l’Institut International
Saint Dominique de Rome du groupe français d’éducation internationale Odyssey, Le Lycée Chateaubriand de
Rome, La Petite École, Trinité des Monts et l’Institut français Centre Saint Louis. Chacune de ces rencontres
est l’occasion de rencontrer la direction, les représentants des personnels, des parents et des élèves. Les sujets
évoqués sont nombreux : les perspectives, les enjeux et son développement, les conditions de travail et le
recrutement, les  frais de scolarité, l’immobilier, la coopération éducative, l’équivalence des diplômes et Campus
France.

Je remercie également les représentants des associations françaises Rome Accueil, Association FLAM Italie,
PonteVia ainsi que nos élus Conseillers des Français de l’étranger Gaëlle Barré, Olivier Spiesser, Carole de
Blesson, Peggy Hoffmann et Hugues Le Cardinal pour le partage et les échanges que nous avons pu avoir au
sujet de leurs actions ou des préoccupations de nos concitoyens.

Voir tout le programme

Actu des Français de l'étranger

Des avancées pour les FDE 

 

Le secrétaire d'Etat Jean-Baptiste Lemoyne était
auditionné le 8 février dernier à l'Assemblée
nationale, plusieurs avancées concrètes pour
les Français de l'étranger : 

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-en-italie-du-21-au-22-f%C3%A9vrier-2022


 
l'expérimentation du renouvellement de
passeport de manière dématérialisée au Canada
pour éviter les déplacements dans les consulats
mise en place de France Consulaire et la
centralisation des appels téléphoniques pour un
meilleur taux de réponses ;
la mise en place d'une plateforme plus
performante pour la prise de prendre rendez-
vous au consulat 

 
A découvrir à partir de la minute 30'30 

 
Voir l'audition

Facebook live
 

Vendredi 18 mars à 13h (heure de Paris) avec
Francois Normant, président de la FAPEE, Marine
Havel, présidente FLAM Monde et moi-même.

Nous reviendrons sur :
- La place des parents au conseil d’administration
de l’AEFE - Agence pour l'enseignement français à
l'étranger.
- Les nouveaux instituts régionaux de formation.
- Les FLAMs, financements et organisation.
- Les résidents à recrutement différé.
 
Et nous répondrons en direct à toutes vos questions
 

S'inscrire

Les élus à la Une

Parce que l’engagement de nos élus est essentiel, nous mettons à l’honneur tous les mois dans la
newsletter, deux élus afin de valoriser leurs actions :

Hugo PLAGNOLConseiller des Français
de l’étranger en Finlande

 

Hubert D'ABOVILLEConseiller des
Français de l’étranger aux Philippines

 

https://videos.assemblee-nationale.fr/video.11842269_620298b964f29.commission-des-affaires-economiques--m-jean-baptiste-lemoyne-ministre-delegue-aupres-du-ministre--8-fevrier-2022
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Il y a quelques semaines je rencontrais Hugo Plagnol,
Conseiller des Français de l'étranger élu en
Finlande au Sénat. Nos échanges ont notamment
porté sur les congés parentaux dans les pays
nordiques. Je lui avais proposé de nous expliquer la
situation en Finlande.
 
Découvrez en quelques lignes son témoignage ainsi
qu'une vidéo sur la baby-box. 
 

Lire l'article complet

 
J'ai eu le plaisir de recevoir Hubert d'Aboville, élu
Conseiller des Français de l’étranger aux
Philippines. Nous avons longuement échangé sur son
projet d’aménager un parc d’un hectare en bordure de
la Baie de Manille, dans la zone protégée de Las
Piñas-Parañaque Wetland Park. Ce parc portera le
nom de French-Philippine Friendship Park et marquera
le 75ème anniversaire des relations diplomatiques
entre la France et les Philippines, et le 30ème
anniversaire de la création de la Fondation Together-
Ensemble Inc. dont Hubert est le président fondateur.
Je me rendrai aux Philippines le 26 juin. 

Calendrier - Dates à venir

1er mars : réunion avec le Centre de crise et de soutien du MEAE sur la situation en
Ukraine
2 mars : visioconférences Russie et Ukraine et communautés scolaires des lycées français
3 mars : réunion avec les parlementaires Français de l'étranger et Amélie de Montchalin et
Jean-Baptiste Lemoyne consacrée à l’amélioration des services publics pour les FDE
du 7 au 11 mars : déplacement en Israël et en Turquie 
13 mars : Assemblée générale de l'Union des Français de l'étranger (UFE) à Paris
du 14 au 18 mars : semaine de l'Assemblée des Français de l'étranger à Paris
16 mars : audition en commission éducation sur la PPL enseignement français à l'étranger

18 mars : Facebook live (13h) sur l'enseignement français à l'étranger 
du 23 mars au 2 avril : déplacement en Amérique latine : Argentine, Brésil, Chili (à
confirmer)

Samantha Cazebonne - Palais du Luxembourg
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Vous recevez ce message car vous êtes élu des Français de l'étranger ou inscrit sur la newsletter de Samantha Cazebonne.

Conformément aux dispositions de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer à l'envoi de
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